

CONSEJO ACADÉMICO

ACTA 12 - 2015

FECHA : Medellín, 16 de junio de 2015
HORA : 11:00 horas
LUGAR : Rectoría del Politécnico Colombiano Jaime Isaza Cadavid

En la fecha, hora y lugar anteriormente señalados, se reunió el Honorable Consejo Académico en **sesión extraordinaria** con la participación de:

Miembros

JOHN FERNANDO ESCOBAR MARTÍNEZ, Rector
LUZ GLADYS TAMAYO JARAMILLO, Vicerrectora de Docencia
RUBÉN DARÍO VÁSQUEZ SALAZAR, Decano Facultad de Ingenierías.
JUAN FERNANDO RUIZ RAMÍREZ, Decano Facultad de Educación Física, Recreación y Deporte.
MARGARITA MARÍA LONDOÑO URIBE. Decana Facultad Ciencias Agrarias
LUCILA MARÍA JARAMILLO GÓMEZ, Decana de Comunicación Audiovisual
URIEL DARÍO TRUJILLO SALAZAR, Decano Facultad de Administración
JORGE ALBERTO GÓMEZ LÓPEZ, Decano Facultad de Ciencias Básicas, Sociales y Humanas
JAIME LEÓN BOTERO AGUDELO, Representante Docente.
JOHN KENEDY VÉLEZ VILLA, Representante Estudiantil. No asistió a la sesión
LUQUEGI GIL NEIRA, Secretario.

Invitados:

DORA NICOLASA GÓMEZ CIFUENTES, Directora de Regionalización.
LEONARDO FABIO GALINDO LÓPEZ, Director de Investigación y Posgrados.

ORDEN DEL DÍA

1. Verificación del quórum.
2. Solicitud aprobación del orden del día.
3. Análisis de la situación académica de la institución
4. Propositiones y varios

DESARROLLO

1. Verificación del quórum.

Una vez verificado el quórum, se estableció que era suficiente para deliberar y decidir.

2. Aprobación del orden del día.

El Doctor John Fernando Escobar Martínez, sometió a consideración de la Corporación el orden del día.

El Consejo Académico **aprobó por unanimidad** el orden del día con las observaciones presentadas.

3. Análisis de la situación académica de la institución

El señor Rector comenta que sea venido dando cumplimento desde cuando se dio el comunicado de Consejo Directivo en un 70 o 100 % de los horarios.

El doctor Luquegi Gil Neira explica la situación de la semana anterior de una persona que ingreso de la U.de A. que es un agitador reconocido, el cual es preocupante la presencia de un tipo de personas que no les interesa realmente el mejoramiento de la educación de la Institución.

Los estudiantes solicitan como están las garantías académicas, que no pierdan todos, que se han realizado mecanismos de presión inadecuada tomando fotografías, tirando papeletas, las clases continúan pero se debe analizar

Los padres de familia preguntan cómo se puede ayudar para superar la situación, propuso a comunicaciones la estructura del comunicado, la asamblea va a continuar la dualidad, se continua en clase pero se debe tomar decisiones, como los casos de los grupos en que asisten 10 personas y otros 10 no asiste, o en algunos casos que solo asiste un estudiante, para esta semana.

La doctora Luz Gladys informa que algunos docentes asisten a clases pero estos dicen que no dan clases, entonces estos docentes se deben reportar por incumplimiento.

El docente Jaime León Botero manifiesta que estas denuncias las deben informar los coordinadores, y si se les pregunta a los docentes si pueden culminar el curso, pero la decisión que se debe ser con cuanto la exoneración para cancelar el curso que esta cancelación no vaya a la hoja de vida, en casos de los cursos en los cuales solo asisten unos pocos de estudiantes de los cursos.

El Rector considera que esta semana puede que se realice un seguimiento más riguroso de la asistencia de los docentes de cátedra.

Puede ser que quieren mantener un mecanismo de presión, el Consejo Directivo desconoce el paro.

La coordinadora Doris Marín Toro manifiesta que cuando se dice avance de los diferentes cursos es complicado definir realmente el avance, porque hay cursos que un día vienen unos y en otra sesión llegan otros estudiantes, y no definir cancelaciones de cursos porque no está contemplado en el Reglamento Estudiantil, la otra situación es cual mecanismo se piensa adoptar para los que no asistan a clase.

El Rector manifiesta que hay un mecanismo de denominado insuficiencia académica que son los estudiantes que no asisten a clase.

El docente Jaime León Botero expresa que hay dos escenarios que es la decisión de los estudiantes que no asistieron y en la última semana de clases llamar a finales y quien no asista se

El Rector manifiesta que lanzaron un petardo en la sede Rionegro ya no se reúnen con ellos, se debe realizar una Resolución se debe poner la amenaza más rígida y este viernes se debe definir que cursos ya se deben cancelar y los docentes que no asistan también se termine el contrato.

El doctor Luquegi Gil Neira manifiesta que el Consejo Directivo dio la posibilidad de cuando el estudiante cancela la asignatura o semestre esto no vaya a la hoja de vida.

El señor Rector solicita que traten de que los docentes traten de concertar con los estudiantes la terminación del semestre, la semana de finales ya esta concertada.

El Rector informa que en el horario de 6:00 a 8 am asisten más estudiantes, se debe implementar una mayor difusión y trabajar el compromiso de los docentes. Cuando se terminen los contratos deben ser muy honestos quienes solicitan la adición del contrato para culminar el curso.

La doctora Luz Gladys manifiesta que son trabajos de grado o prácticas es con el calendario inicial.

Se debe verificar con admisiones para que se habilite para el reporte de notas.

El Rector considera que todavía se tiene una pequeña luz, hasta este viernes para culminar el semestre.

El docente Jaime León Botero considera que esa decisión de cancelar las asignaturas debe ser el día que terminan los contratos de los docentes de cátedra y se debería implementar metodologías para terminar el semestre, por la anormalidad del semestre llegar a acuerdo como se puede avanzar.

La decana Lucy Jaramillo Gómez cuenta que ya se realizó el análisis del estado de los cursos de la Facultad de Comunicación Audiovisual,

El Rector solicita consideración con los cursos de los lunes por varios festivos y presentar estrategias para recuperar este tiempo.

El decano Juan Fernando Ruiz indica que hasta cuándo se pueden cancelar el 27 de junio se debe informar adecuadamente.

La doctora Dora Nicolasa informa que en la sede Rionegro se tiene asistencia a clases.

El docente Jaime León Botero propone implementar alguna medida para el cierre del semestre.

4. Propositiones y varios

No se presentaron

La sesión se levantó a las 11:40 am

Para constancia firman:

JOHN FERNANDO ESCOBAR MARTINEZ
Rector

LUQUEGI GIL NEIRA
Secretario